

La République du Centre, 25 mars 2017

SEMOY

« Une équipe municipale se doit de préparer l'avenir »



PIERRE ODY. L'ancien maire se consacre désormais à sa famille.

Pierre Ody a rendu l'écharpe de maire en 2014. Aujourd'hui grand-père, il revient sur sa carrière.

■ **Quel souvenir gardez-vous de votre départ ?** J'ai quitté la mairie avec un brin de nostalgie. On n'efface pas 25 ans au service de ses concitoyens d'un trait de plume ! J'ai beaucoup aimé ce que j'ai fait, tant au service de la commune que du Sivom, de la communauté de communes et de l'Agglo où j'ai œuvré aux côtés d'un grand président, Jean-Pierre Sueur. Je garde l'excellent souvenir des hommages et des messages de sympathie. Aujourd'hui, je reste sensible aux informations sur la vie des personnels que j'ai longuement côtoyés. J'aime partager le bonheur d'un mariage, d'une naissance.

■ **Quelle empreinte pensez-vous avoir laissée ?** Sur le

plan politique, le travail d'équipe lors de ces 25 années a permis nombre d'investissements et une amélioration visible de la qualité de vie des Semoyens, tant par l'installation des commerces de proximité que la construction d'habitations à loyer modéré, de structures sportives, culturelles, scolaires, périscolaires... Une équipe municipale gère le présent, certes, mais se doit également de préparer l'avenir.

■ **A quoi ressemble votre quotidien aujourd'hui ?** J'ai beaucoup plus de temps à consacrer à ma famille et mes amis. Je reste intéressé par la vie de ma commune, de mes concitoyens mais j'ai pris du recul avec mes cinq petites-filles, mon petit-fils et mon arrière-petit-fils qui m'apportent beaucoup de joie.